

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711134 - MAULA AZAKI

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	anamnesis ok, penggunaan alat sesuai prosedur kalo termometer digital ga perlu dikibaskan pemeriksaan fisik tdk urut, lakukan pemeriksaan dari KU, vital sign, kepala, leher thorax abdomen baru ekstremitas dan lakukan dg lege artis kemampuan komunikasi dan gaya diperbaiki biar ga kayak anak mager ya mas, yg bersemangat sat set bat bet gitu birama proses pikir dan psikomotoriknya dinaikkan jadi 4/4 ya
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC lengkap (4 informed, 1 consent), persiapan operator baik, persiapan alat baik, persiapan plabot dan infusion set baik, persiapan pasien dan pembendungan vena baik, komunikatif ke pasien saat tindakan, insersi berhasil 1x tusuk, turniket sudah langsung dilepas saat terlihat aliran darah vena, plester belum dibuka shg tidak merekat ke kulit, menghitung kecepatan tetesan belum tepat (bukan 3 tpm, tapi 25 tpm). Sudah baik sebetulnya, kecepatan tindakan butuh ditingkatkan
IPM 5 KARDIO RESPI 3	AX : RPS kurang detail ya dek, belum gali karakteristik batuk dan progresi batuknya, belum tanya keluhan lain, RPD belum ditanyakan, lingkungan juga belum ditanyakan...dek Zaki hanya ax rps singkat serta kebiasaan, besok besok yang lebih baik lagi ya dek Axnya PENUNJANG : 1. Darah rutin interpretasi leukosit meningkat dan neutrofil meningkat dalam bahasa medis apa itu dek? tolong lain kali interpretasi dalam bahasa medis yaaa...hanya bisa jawab 1 penunjang padahal ada 1 penunjang yang penting ya dek DX dan DD : dx bronkitis akut dd bronkiektasis dan pneumonia yang disampaikan dek Zaki kurang tepat ya dek karena dek Zaki masih terbalik balik itu..coba di review lagi ya apa saja dd batuk agar bisa mendiagnosis dengan baik ya dek, bandingkan klinisnya tiap penyakit yaaa TX : kurang tepat ya dek, coba pelajari lagi yaa terapi terapii pada dd batuk KOMUNIKASI : cukup...semangat selalu...
IPM 6 KARDIO RESPI 4	pasang manset termometernya jangan kebalik ya mas, gak akan naik, Biasakan Px fisik yang sistematis ya, agar tidak ada yg tertinggal, mulai dr KU/kesadaran, vital sign baru TD dan suhu , tmsk SpO2, status gizi, kepala, leher(blm JVP) baru thorax (jantung/paru) dan lanjut abdomen, dan ekstremitas.Px fisik blm lengkap, dx blm tepat, enzim jantung normal? dan belum lengkap (hipertensi tdk didiagnosis kerja.)
IPM 7 SISTEM INDERA 1	anamnesis kurang lengkap misal adakah rasa panas pada kelopak mata-semakin gatal-sering dikucek2-mata terasa berat, periksa visusnya kok nggak sampai baris yg 6/6 tapi bilang visusnya 6/6?di palpebra superior tdk ada bekas gigitan serangga?-kayak apa ya itu? px segmen anterior sangat tidak lengkap=baca lagi yg lengkap dan benar, dx kurang lengkap kalo cuma bilang blefaritis, menggunakan kalimat2 tanya yg agak membingungkan pasien

IPM 8 SISTEM INDERA 2	Ax: belum lengkap. belum menanyakan RPD. Rpk dan FR.//Px: tidak pakai hand lamp, tidak inspeksi dan palpasi, cara pegang otoskop keblik dan tidak sesuai. belum bisa melihat dengan otoskop. jangan 2x memasukkan alat. tidak menanyakan ttv, hidung, tenggorok. belum interpretasi hasil pemeriksaan.//Dx: stadium dan lokasi tidak sesuai.//TX: tidak menulis //komunikasi: tidak dpat menjawab pertanyaan pasien. belajar lagi ya mas
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Jangan lupa informed consent dulu. Intonasi suara diperjelas supaya pasien lebih nyaman. Septum nasi dan hipertrofi konka belum dilaporkan. Hasil px VS dan px telinga tidak ditanyakan.
KARDIO RESPI 1	Edukasi nya kenapa disampaikan "saya akan melakukan edukasi.....". Tolong perhatikan kasusnya ya? kenapa tanya keluhan bapaknya? Edukasi dan informed consent nya kayak bingung dan hanya terkesan muter-muter begitu. Periksa airway nya, cara bagging dan posisi tangan. Saturasi tidak akan naik jika cara bagging seperti itu. Cek ada cedera cervical atau tidaknya. Stetoskop dsisapin sudah melekat di dokter nya. Tindakan operasi boleh dilakukan??? Untuk apa ya???
KARDIO RESPI 2	dek, lebih sat set ya. cek respon nyeri tidak dilakukan, hanya cek nadi, tidak cek brathing. kompresi masih tidak oke ritme dan kedalamannya, antara yg diomongin di mulut dan dilakukan berbeda, 1 hitungan dimulut 2 kompresi di realita.bantuan nafas tidak masuk. setelah cek nadi tidak cek nafas langsung recovery position. belajar lagi ya dek.